

FACULTAD DE INGENIERÍA ELÉCTRICA

Con la creación del Instituto Tecnológico en el año 1975, la Escuela de Ingeniería Eléctrica se convierte en Departamento de Ingeniería Eléctrica y al crearse la Universidad Tecnológica de Panamá, pasa entonces a ser la Facultad de Ingeniería Eléctrica.

En 1981 la Facultad de Ingeniería Eléctrica ofrecía 3 carreras, hoy, con la ampliación de la oferta académica en el transcurso del período, son 11 las carreras que se ofrecen. La oferta está estructurada en 1 Doctorado, 1 Maestría, 3 Postgrados, 3 Licenciaturas en Ingenierías, 3 Licenciaturas con títulos intermedios de Técnicos en Ingeniería.

Respecto a cómo ha variado la matrícula se tiene que para el año 1981 ésta fue de 1,174 estudiantes y en el año 2011 se tienen matriculados 1,633 estudiantes. El crecimiento en este lapso fue de 39.1% con un promedio anual de 1 por cada cien alumnos matriculados.

La Facultad de Ingeniería Eléctrica ha aportado 4,655 nuevos profesionales al país. Según nivel académico su distribución es como sigue: 45 de Maestrías, 80 de Postgrados, 2,160 de Licenciaturas en Ingenierías, 359 Licenciaturas en Tecnologías y 2,011 de Técnicos en Ingenierías.

La planta docente con la que cuenta La Facultad de Ingeniería Eléctrica es de 96 Profesores, 16 de Categoría Regular y 80 No Regulares.